

Fraktion der GRÜNEN im BA 22



Dagmar Mosch

15.10.2025

Wolfgang Bösing

Karin Binsteder

Boris Schwartz

Dr. Alice Beining

Siegfried Liedl

Anke Roth

Zebrastreifen – Unübersichtlichkeit durch geparkte Autos

Wir erinnern an unseren am 25.6.25 gestellten BA-Antrag 20-26 / B 07900.

Es ist dringend notwendig, dass vor bzw. hinter Zebrastreifen in angemessenem (größerem) Abstand Park/Halteverbotsschilder oder Schraffierungen auf der Fahrbahn angebracht oder andere wirkungsvolle Maßnahmen ergriffen werden.

In der Aubing-Ost-Straße wird regelmäßig – trotz 30er Zone – zu schnell gefahren.

Am Zebrastreifen wird dann zu spät realisiert, dass sich dort querende Personen bereits auf der Fahrbahn befinden. Durch die geparkten Autos hat weder Mensch noch Auto den Überblick auf den gesamten Zebrastreifen. Die Autofahrer, die von Westen kommen, können somit die querenden Personen nur zu spät sehen. Es gab schon sehr viele gefährliche Situationen in denen sowohl Erwachsene als auch Kinder wieder auf den Gehweg zurückspringen mussten.

Dies ist der offizielle Schulweg für die Schulkinder, die die Gotzmannschule in Aubing besuchen. Sie sind die schwächsten Verkehrsteilnehmer und können aufgrund ihrer Größe die Situation überhaupt nicht überblicken.

Es besteht dringender Handlungsbedarf.



Fotos DM